



Voyage scolaire en Dordogne : bonne première journée.

publié le 15/11/2021 - mis à jour le 16/11/2021

Nous avons passé une bonne première journée.

Visite libre du château de Castelnaud, démonstration de tir au trébuchet et concours de tir à l'arbalète.

Arrivée et installation dans la magnifique auberge de jeunesse de Cadouin.

Tout le monde s'est régalé d'un délicieux repas chaud.

Nous avons ensuite fait une veillée. Les élèves ont choisi une identité de chevalier / chevaleresse.

Un temps calme avant un bon repos bien mérité pour profiter du lendemain.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.